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ABSTRAK  

Isnaeni Halimah. NIM 1908202098. “Tinjauan Yuridis Terhadap Hak-Hak 

Pekerja Perempuan di PT. Kreasi Garment Cirebon dalam Perspektif Undang-

Undang Nomor 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja”, 2023. 

Hak-hak khusus pekerja perempuan merupakan suatu hal penting yang 

harus diperhatikan, baik oleh pemerintah maupun oleh perusahaan. Perempuan 

perlu mendapatkan perlindungan khusus, mengingat banyaknya kasus-kasus 

terhadap perempuan yang disebabkan karena kurangnya pengawasan terhadap 

penerapan hak-hak khusus pekerja perempuan di perusahaan. Di PT. Kreasi 

Garment Cirebon banyak pekerja perempuan yang belum mengetahui hak-hak 

apa saja yang harus mereka terima sebagai pekerja, terlebih lagi mengenai hak 

cuti haid. Maka dari itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana 

pemenuhan hak-hak pekerja perempuan di PT. Kreasi Garment Cirebon dalam 

perspektif Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja serta 

untuk mengetahui solusi pemenuhan hak-hak pekerja perempuan di PT. Kreasi 

Garment Cirebon. 

Jenis penelitian yang dilakukan yaitu penelitian lapangan (field research) 

dan menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan metode 

triangulasi, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pendekatan dalam 

penelitian ini adalah yuridis normatif dan yuridis empiris.  Analisis data yang 

digunakan adalah metode analisis deskriptif, yaitu mendeskripsikan mengenai 

permasalahan yang diteliti kemudian dianalisis untuk mengetahui pemenuhan 

hak-hak pekerja perempuan di PT. Kreasi Garment Cirebon dalam perspektif 

Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja. 

Adapun hasil dari penelitian ini adalah PT. Kreasi Garment Cirebon 

sudah melakukan pemenuhan hak-hak pekerja perempuan seperti hak cuti haid, 

hak cuti hamil dan melahirkan, hak cuti keguguran dan juga hak pekerja 

perempuan mendapat kesempatan untuk menyusui dan/atau memerah ASI. Untuk 

pemenuhan ketentuan mempekerjakan perempuan pada malam hari, PT. Kreasi 

Garment Cirebon tidak menerapkannya karena PT. Kreasi Garment Cirebon 

hanya menerapkan sistem kerja satu shift. Selain pemenuhan hak pekerja 

perempuan secara protektif, PT. Kreasi Garment Cirebon juga sudah memenuhi 

hak pekerja perempuan secara korektif dan non diskriminatif. Pemenuhan hak 

pekerja perempuan di PT. Kreasi Garment Cirebon seperti hak cuti haid, hak cuti 

hamil dan melahirkan, hak cuti keguguran serta hak mendapat kesempatan untuk 

menyusui dan memerah ASI telah berjalan dengan cukup baik dan sudah sesuai 

dengan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja. Ketentuan 

mengenai hak pekerja perempuan juga sudah tercantum dalam peraturan 

perusahaan PT. Kreasi Garment Cirebon dimana peraturan ini diharapkan bisa 

melindungi hak pekerja perempuan. Solusi pemenuhan hak pekerja perempuan di 

PT. Kreasi Garment Cirebon adalah dengan mengadakan sosialisasi dan 

tersedianya kotak saran. 

Kata Kunci: Pemenuhan, Hak Pekerja Perempuan, Cipta Kerja 
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ABSTRACT 

Isnaeni Halimah. NIM 1908202098. “Juridical Review of the Rights of Women 

Workers at PT. Cirebon Garment Creations in the Perspective of Law Number 

11 of 2020 Concerning Job Creation”, 2023. 

The special rights of women workers are an important matter that must be 

considered, both by the government and by companies. Women need to get special 

protection, bearing in mind that there are many cases against women due to a 

lack of oversight of the implementation of the special rights of women workers in 

companies. At PT. Kreasi Garment Cirebon many female workers do not know 

what rights they have to accept as workers, especially regarding the right to leave 

for menstruation. Therefore this study aims to find out how the fulfillment of the 

rights of women workers at PT. Kreasi Garment Cirebon in the perspective of 

Law Number 11 of 2020 Concerning Job Creation and to find out solutions for 

fulfilling the rights of women workers at PT. Kreasi Garment Cirebon. 

This type of research is field research and uses qualitative methods. Data 

collection techniques with triangulation, interviews, observation, and 

documentation. The approach in this research is normative juridical and 

empirical juridical. Data analysis used is descriptive analysis method, which 

describes the problems studied and then analyzed to determine the fulfillment of 

the rights of women workers at PT. Kreasi Garment Cirebon in the perspective of 

Law Number 11 of 2020 Concerning Job Creation. 

The results of this study are PT. Kreasi Garment Cirebon has fulfilled the 

rights of women workers, such as the right to leave for menstruation, the right to 

leave for pregnancy and childbirth, the right to leave for miscarriage and also the 

right for women workers to have the opportunity to breastfeed and/or express 

breast milk. To comply with the provisions of employing women at night, PT. 

Kreasi Garment Cirebon did not implement it because PT. Kreasi Garment 

Cirebon only implements a one-shift work system. In addition to fulfilling the 

rights of women workers in a protective manner, PT. Kreasi Garment Cirebon has 

also fulfilled the rights of women workers in a corrective and non-discriminatory 

manner. Fulfilling the rights of women workers at PT. Kreasi Garment Cirebon 

such as the right to menstruation leave, the right to maternity and maternity leave, 

the right to miscarriage leave and the right to have the opportunity to breastfeed 

and express breast milk have gone quite well and are in accordance with Law 

Number 11 of 2020 concerning Job Creation. Provisions regarding the rights of 

women workers have also been included in the company regulations of PT. Kreasi 

Garment Cirebon where this regulation is expected to protect the rights of women 

workers. The solution to fulfilling the rights of women workers at PT. Kreasi 

Garment Cirebon is by holding outreach and providing a suggestion box. 

Keywords: Fulfillment, Women Workers' Rights, Job Creation 
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 الملخص

 ملابس إنشاء .العمال حزب في العاملات لحقوق القانونية المراجعة 1908202098 "نيم .حليمة إسنيني
 2023.، "العمل فرص خلق بشأن 2020 لعام 11 رقم القانون منظور في سيريبون

إن الحقوق الخاصة للعاملات أمر مهم يجب مراعاته ، سواء من قبل الحكومة أو من قبل الشركة. تحتاج المرأة 
إلى الحصول على حماية خاصة ، بالنظر إلى عدد القضايا المرفوعة ضد المرأة بسبب عدم الإشراف على 

في حزب العمال. إبداعات الملابس سيريبون العديد من  تطبيق الحقوق الخاصة للعاملات في الشركة.
العاملات اللواتي لا يعرفن الحقوق التي يجب أن يحصلن عليها كعاملات ، خاصة فيما يتعلق بالحق في إجازة 
الدورة الشهرية. لذلك ، تهدف هذه الدراسة إلى تحديد كيفية تحقيق حقوق العاملات في حزب العمال.  

بشأن خلق فرص العمل وإيجاد حلول  2020لعام  11يبون في منظور القانون رقم كريسي الملابس سير 
 لإعمال حقوق العاملات في حزب العمال. إبداعات الملابس سيريبون.

نوع البحث الذي يتم إجراؤه هو البحث الميداني )البحث الميداني( واستخدام الأساليب النوعية. تقنيات 
ة والملاحظة والتوثيق. النهج في هذا البحث قانوني معياري وتجريبي قانوني.  جمع البيانات مع أساليب المقابل

تحليل البيانات المستخدم هو طريقة التحليل الوصفي ، والتي تصف المشاكل التي تمت دراستها ثم تحليلها 
 لتحديد مدى إعمال حقوق العاملات في حزب العمال. إبداعات ملابس سيريبون في منظور القانون رقم

 بشأن خلق فرص العمل. 2020لعام  11

نتائج هذه الدراسة هي حزب العمال. وقد استوفت شركة كريسي للملابس حقوق العاملات مثل الحق في 
إجازة الدورة الشهرية ، والحق في إجازة الأمومة ، والحق في إجازة الإجهاض ، وكذلك حق العاملات في 

فط الحليب. للوفاء بشروط توظيف النساء في الليل حزب الحصول على فرصة الرضاعة الطبيعية و/أو ش
العمال. إبداعات الملابس سيريبون لا ينطبق بسبب حزب العمال. إبداعات الملابس سيريبون تطبيق نظام 
عمل واحد فقط. بالإضافة إلى إعمال حقوق العاملات بشكل وقائي ، حزب العمال. كما استوفت 

املات بطريقة تصحيحية وغير تمييزية. إعمال حقوق العاملات في حزب إبداعات ملابس سيريبون حقوق الع
العمال. إن إبداعات ملابس سيريبون مثل الحق في إجازة الدورة الشهرية ، والحق في إجازة الأمومة ، والحق 
في إجازة الإجهاض ، والحق في الحصول على فرصة للرضاعة الطبيعية وحليب الحليب تعمل بشكل جيد 

بشأن خلق فرص العمل. وأدرجت أيضا الأحكام المتعلقة  2020لعام  11وتتوافق مع القانون رقم للغاية 
بحقوق العاملات في لائحة الشركات الخاصة بحزب العمال. إبداعات الملابس سيريبون حيث من المتوقع أن 

عات الملابس تحمي هذه اللائحة حقوق العاملات. حلول لإعمال حقوق العاملات في حزب العمال. إبدا
 سيريبون هو عقد التنشئة الاجتماعية وتوافر صناديق الاقتراح.

 الكلمات المفتاحية: الوفاء ، حقوق العاملات ، خلق فرص العمل
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MOTTO 

 

ُ ن افْسًا إِّلاه وُسْعاهاا  لاا يُكال ِّفُ اللَّه
“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.” 

(Q.S Al-Baqarah: 286) 

الْعُسْرِّ يُسْراًفاإِّنه ماعا   

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.” 

(Q.S Al-Insyirah: 5) 
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